



Le chef de l'Opposition

Montréal, le 19 novembre 1999

~~Madame Clarina Duguay~~
~~385, Carneau, app. 2~~
Joliette (Québec)
~~J6E 8B1~~

Rod Viennau
Directeur en
communications

779, Précieux-Sang
Joliette, Qc J6E 2M8
Tél. : 1 (450) 756-4253
Fax : 1 (450) 756-1060

Dossier : « Les orphelins de Duplessis »

CVCCCH
**COMMISSION POUR LES VICTIMES
DE CRIMES CONTRE L'HUMANITÉ**

Madame,

J'ai bien reçu la lettre que vous me faisiez parvenir récemment afin de réclamer justice pour les « Orphelins de Duplessis » et je vous en remercie.

C'est avec intérêt que j'ai pris connaissance de vos commentaires sur le manque de compassion et de respect dont les « orphelins » sont victimes dans le traitement et le règlement de leur dossier. Comme vous le savez, l'Opposition officielle a été particulièrement sensible à vos revendications et a dénoncé à plusieurs reprises l'inertie du gouvernement dans le traitement de vos demandes légitimes. Vous trouverez d'ailleurs jointe à la présente, copie de la plus récente intervention à l'Assemblée nationale de ma collègue libérale, madame Madeleine Bélanger, qui a défendu vigoureusement les intérêts des victimes dans ce dossier au cours des derniers mois.

Soyez assurée que nous suivons toujours ce dossier de très près et que votre témoignage est de nature à renforcer notre détermination à poursuivre nos démarches afin que justice pleine et entière soit rendue aux « Orphelins de Duplessis ».

Vous réitérant l'assurance de ma collaboration et vous remerciant de la confiance que vous me témoignez, je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean J. Charest

P.j. Copie de l'intervention mentionnée

c.c. : Mme Madeleine Bélanger, députée de Mégantic-Compton